



Choeur des alpes est une installation visuelle et musicale, présentée dans le cadre de *But de randonnée : vue imprenable sur l'Art*, 24^{ème} exposition d'art du Club alpin suisse, à la cabane du Mont-Fort à Verbier, située à 2457m d'altitude.

Cinq têtes, réalisées en résine d'après un moulage de mon visage, puis peintes à l'acrylique, sont coiffées de poils, plumes et cornes, pour référencer cinq animaux alpins: le bouquetin, la marmotte, la vache d'Hérens, l'aigle royal, et le loup. Les têtes sont placées sur des hauts socles en bois disposés en chœur. La composition à cinq voix parle des beautés et de la puissance de la montagne. Une vingtaine de chansons courtes, comme des haïkus musicaux, sont jouées lorsque le promeneur arrive à la hauteur de l'installation.

Choeur des Alpes (= Choir of the Alps) is a visual and musical installation, presented within the framework of *But de randonnée : vue imprenable sur l'Art*, the 24th exhibition of art proposed by the Swiss alpine Club, at the hut of the Mont-Fort in Verbier, at an altitude of 2457m.

Five heads, made out of resin based on a mold of my face, then painted with acrylic colors, are adorned by hairs, feathers and horns, to reference five alpine animals: the ibex, the marmot, the Hérens cow, the golden eagle, and the wolf. Heads are placed on high wooden bases arranged like a choir. The music score for five voices speaks about the beauties and the power of the mountain. About twenty short songs, like musical haikus, are played when the walker passes in front of the installation.